
 

 

 

           USO solicita la retirada inmediata del ERE 
14.11.23 

 
 
 

Durante la mañana de hoy se ha celebrado la segunda reunión a la que 
acudíamos sin ninguna documentación de la que se había solicitado la 
semana pasada a la empresa para justificar la medida adoptada. 
 
A la mitad de la mañana, en plena reunión se nos ha enviado algunos 
documentos pero, ni completos ni todo lo que se pedía. 
 
Independientemente de esto, la postura desde el minuto uno de esta 
sección sindical ha sido la petición retirada inmediata del ERE ante los 
cambios de la semana pasada y solicitar documentación relativa a la 
adquisición de Majorel por la empresa Teleperfomance, de la que se 
nos ha confirmado ha sido en un 98% de las acciones. 
 
La empresa ha indicado que no afecta para nada a la negociación actual y, 
tras estas informaciones, se ha insistido por parte de USO en dos 
puntos primordiales para el avance de las conversaciones, la 
voluntariedad y la recolocación de las personas afectadas. 
 
La empresa se ha negado en un principio a que se puedan cubrir las 
amortizaciones de puestos con voluntarios. 
 
Desde esta sección vamos a estudiar todos los datos facilitados y a 
solicitar nueva documentación ya que nos parece insuficiente. 
 
La próxima reunión de la mesa negociadora se mantendrá el próximo 
lunes día 20 de noviembre, por lo que continuaremos informando. 
 
 
 
 
 
 


